

Intrusion au QSL : Une situation alarmante...

Le 18 février 2025

Le 12 février, lorsque Le responsable du Quartier Semi-Liberté arrive au bout de la rue du Wolf, il a la surprise de trouver un individu cagoulé dans l'enceinte du QSL.

L'intrus, hélé par l'officier, a rapidement quitté les lieux avec l'aide d'un complice qui l'attendait sur un 2 roues.

Ces individus, visiblement aguerris à ce type d'opération, ont très probablement livré une cellule avant de s'éclipser. Cet incident met en lumière des failles de sécurité inacceptables au sein de cet établissement.

Si le quartier est désormais barreaudé et bénéficiera prochainement d'une amélioration de la vidéoprotection et d'autres équipements de sécurité, ces mesures restent insuffisantes.

Face à l'évolution de la population pénale accueillie, il est urgent de repenser la sécurisation des lieux.

Un système anti-intrusion performant doit rapidement être mis en place !

Le bureau local de l'UFAP UNSa Justice exige une protection renforcée de ce site, avec des travaux immédiats pour garantir la sécurité des agents et du personnel. La sécurité ne doit pas être conditionnée par des restrictions budgétaires !

Nous demandons que des mesures concrètes soient prises dans les plus brefs délais !

Pour le bureau local,
VIOL-GARAYT Sébastien
PRUVOST Jonathan